

Para prevenir incidentes

Chile y Argentina crean mesa técnica tras violencia en el partido de la U e Independiente

Los hinchas internados salieron de riesgo vital, según informó el ministro Álvaro Elizalde.

René González R.

Durante su visita oficial a Argentina, el ministro del Interior de Chile, Álvaro Elizalde, confirmó la creación de una mesa técnica binacional para abordar los hechos de violencia ocurridos en el partido entre Independiente de Avellaneda y Universidad de Chile.

La instancia busca establecer mecanismos de cooperación entre el gobierno nacional argentino, la provincia de Buenos Aires y las autoridades chilenas, con el fin de prevenir futuros incidentes y mejorar la coordinación institucional. "Por eso hemos acordado una mesa técnica de trabajo tanto con el gobierno nacional como con el gobierno de la provincia de Buenos Aires para que podamos adoptar medidas sobre la base de las legislaciones vigentes en ambos países que permitan ser más efectivos para evitar que hechos de esta naturaleza vuelvan a repetirse en el futuro", señaló Elizalde.

El ministro también se refirió a las deficiencias en la organización del evento, calificándolas como insuficientes para garantizar la seguridad.

"Yo ayer dije que es evidente que la organización no estuvo a la altura de lo que se requería, pero sobre este punto, bueno, tendrán que realizarse las evaluaciones correspondientes para adoptar las medidas que corresponda para el futuro", afirmó.

"Ley pareja no es dura"

Respecto a la detención exclusiva de ciudadanos chilenos, Elizalde expresó: "Ayer hicimos referencia que solo se ha-



CRÉDITO: AFP

bía detenido a quienes eran parte de una hinchada, no de ambas hinchadas, y finalmente ley pareja no es dura", aunque subrayó que no se busca escalar el conflicto: "Quiero ser bien respetuoso, nosotros no vamos a hacer de esto una polémica entendiendo que lo que ha habido desde que iniciamos esta visita es un diálogo constructivo entre autoridades de ambos países sobre la base de objetivos comunes".

Durante la jornada, Elizalde visitó a los dos ciudadanos chilenos que per-

manecen en el Hospital Fiorito. "Se mantienen dos personas internadas, Gonzalo Alfaro y Jaime Mora, he tenido la oportunidad de reunirme con sus familiares", indicó, agregando que "están fuera de riesgo vital".

El director ejecutivo del hospital, Luis López, informó que ambos pacientes fueron intervenidos quirúrgicamente en menos de seis horas desde su ingreso. "A los dos pacientes más graves que ingresaron de esta veintena, se les pudo dar respuesta en forma inmediata. Se han realizado dos neurocirugías en el lapso de menos de seis horas, con una patología aguda, graves, que de no haber tenido una respuesta en tiempo y forma, las complicaciones hubieran sido de otra manera", explicó.

Esta nota utilizó inteligencia artificial.



No vamos a hacer de esto una polémica entendiendo que lo que ha habido... es un diálogo constructivo".

Álvaro Elizalde, ministro del Interior.



Se han realizado dos neurocirugías en el lapso de menos de seis horas, con una patología aguda".

Luis López, director ejecutivo del Hospital Fiorito.

www.artequin.cl
 T. (+569) 8930 6443
 @artequin museoartequin

ARTEQUIN

12 MESES. 12 COLORES. 12 ARTISTAS

EXPOSICIÓN KROMATIK

¡El arte de las calles llegó a Artequin!

Ven a recorrer esta galería de murales y obras creadas por destacados artistas urbanos a partir de un solo color en la fábrica de Pinturas Krack.



KRACK **condor**
 PINTURAS Y PRODUCTOS

Vivamos bien **STGO** **cmpe** **EL MERCURIO**